



Vistas de Palo Negro.

El nombre de Palo Negro proviene de un Samán quemado dentro de la hacienda “La Croquera”, que se ubicaba a la entrada del poblado. Esta localidad se erigió como parroquia aproximadamente en el año 1781. El primer núcleo vecinal, que fue conocido como “La Atascosa”, se fundó en el año 1873. A partir de ese momento, se conformaron diversos comités que tenían como primordial objetivo lograr la emancipación del poblado respecto al Consejo Municipal de Santiago Mariño. El día 23 de febrero de 1936, se concedió esta independencia y, de esa manera, quedó formado el municipio foráneo Palo Negro.



Iglesia de Tejerías.

## TEJERÍAS

Para finales del siglo XIX, era un vecindario que estaba en jurisdicción de La Victoria y contaba con menos de 500 habitantes. Fue para principios del siglo XX que se le dio la categoría de parroquia. En la actualidad, Tejerías es la capital del municipio de Santos Michelena. Se ubica en un lugar de fácil acceso en dónde convergen la carretera Panamericana y la autopista regional del Centro, pudiendo así, acceder desde casi cualquier punto del país.

La base de la economía de Tejerías es industrial, aunque en menos medida, también se realizan en esta localidad actividades agrícolas y ganaderas.

## EL LIMÓN

En sus orígenes, El Limón estaba formado por un vecindario y haciendas particulares. El General Juan Vicente Gómez fue uno de sus últimos propietarios. El día 10 de diciembre de 1955 se elevó a esta localidad a la categoría de parroquia eclesiástica bajo el nombre de “La Milagrosa”. Para ese entonces, la población del lugar rondaba los 2.000 habitantes. El 23 de enero de 1962, El Limón pasó a ser un municipio urbano de Maracay.

En la actualidad, su población sobrepasa los 100.000 habitantes y es una comunidad que está en constante expansión. Ubicándose en la base de las montañas del Parque Nacional Henri Pittier, El Limón cuenta con modernas vías de comunicación como así también con una economía estable y pujante. Las principales fuentes de ingresos de los habitantes de esta ciudad son las artesanías, destacándose la confección de prendas de vestir y zapatos y la variada gastronomía artesanal, como así también, sobre todo en los últimos años, la explotación del eco turismo.